

学校だより・あすなる

校長 田崎俊一郎



2学期のまとめ！終業式！

毎日寒い日が続いています。先週より、本校でもインフルエンザ等感染症が流行し、欠席者が増えています。全国的にもインフルエンザが流行期に入ったようです。今後もしばらくは手洗いうがい徹底し、予防に努めることが必要のようです。

さて、今日は2学期の終業式でした。残念ですが、感染症予防のため、全校で集まることはせず、リモートで教室をつないでの終業式となりました。

終業式では、先日実施した教育課程評価をもとに話をしました。2学期の目標として掲げた“みんなに誇れる北小にする”をはかる一つの指標として、「北小は、いい学校だと思いますか？」という問いについて、子どもたち、保護者の方そして教職員に答えてもらいました。その結果、全体のおよそ85%が肯定的な意見でした。たいへん嬉しいことです。もちろん“いい学校”というのが漠然としており、答えにくいものであると思いますが、北小に関わる人が、“いいな”“すてきだな”と少しでも感じる場面が学校教育の何かしらの場面であったからこそその結果だととらえています。1学期確実に成長した子どもたちが、さらに2学期成長を続け、そして3学期さらに大きく飛躍するイメージをもたせるために今日の終業式で話をしました。まだまだ足りないことがあるのも事実ですが、まずは頑張ったこと、できるようになったことに目を向けられるようになればと思います。

2学期にがんばったこと

終業式では、児童代表として、2年生の〇〇さんと〇〇さんが発表をしました。かけ算を頑張っていること、生活面では、トイレのスリッパ並べをがんばっていることを分かりやすく発表することができました。2人とも何度も練習をし、発表に臨んだようでした。練習は裏切りません。とても立派な発表でした。



事故やけが、病気を防止し、楽しい冬休みを過ごしましょう！

終業式後には、生活指導主任と養護の方から冬休みの過ごし方について全体で指導をしました。規則正しい生活と交通事故の防止については何度も子どもたちに指導をしています。冬休み中、家庭でも十分に注意するようにご指導ください。特に、インフルエンザ等感染症も流行しています。感染防止対策をよろしくお願いします。

※2学期保護者の皆様にはたくさんのご支援とご協力をいただきました。さらに飛躍を目指す3学期もご協力よろしくお願いします。